

SQUARE DREAMERS HILDESHEIM



Was für Außenstehende wie ein buntes Durcheinander aussieht, folgt genauen Ansagen der Callerin – im Hintergrund auf dem Podest sehen.

Tanz und Torten gab es beim Squaredance-Club Square-Dreamers Hildesheim.

Zum traditionellen Tortentanz, dem alljährlichen Tanzfest des Vereins, waren wieder zahlreiche Squaredancer aus nah und fern zur Sporthalle der Renataschule in Ochtersum gekommen.

Was für Außenstehende wie ein buntes Durcheinander aussieht, folgt genauen Ansagen der Callerin. Zur Musik spricht oder singt die Callerin (oder

der Caller) die Kommandos, nach denen getanzt werden soll – und dabei gibt es keineswegs eine bestimmte Reihenfolge, sondern immer neue Kombinationen der Tanzfiguren. Da heißt es für die Tanzenden: gut aufpassen und schnell reagieren. Das ist herausfordernd für Körper und Gehirn. Deshalb ist Square-dance ein ideales Hobby für jedes (auch gerade das reifere) Alter, und mitmachen können alle, die Spaß an der

Bewegung nach Musik und an einer bunt gemischten und konkurrenzfreien Gemeinschaft haben. Square-dancer kennen nämlich keine Wettkämpfe – nur Tanzfeste.

Die Übungsabende finden immer mittwochs von 19.30 bis 21.30 Uhr statt, und zwar in der Heinrich-Engelke-Halle (Sporthalle der Grundschule Itzum), Spannauer Weg 40, 31141 Hildesheim.

Anfang nächsten Jahres soll wieder ein Anfängerkurs starten.